

ゾンタニュース 10月号
2023年10月19日国際より配信



Zonta News

Build a Better World for Women and Girls



親愛なるゾンシヤンの皆様

10月に入り、私たちは皆、最大のアドボカシー・キャンペーンの一つである「[ゾンタは女性に対する暴力にNOと言う](#)」を迎える準備に余念がありません。今年のキャンペーンは、[戦略計画](#)で強調されているように、女性の問題、特にジェンダーに基づく暴力について、ゾンタの信頼性と知名度を高めるまたとない機会です。



このキャンペーンを正式にスタートさせるために、[ゾンタは女性に対する暴力にNOと言うバーチャル・サミット](#)に皆様をご招待いたします。このイベントでは、各分野の専門家、ゾンタクラブによるプロジェクト、Zクラブ、ゴールデンZクラブ、YWPA受賞者による学生主導の取り組み、そして可視性拡大チームによるワークショップが行われます。

また、今年の基調講演者に、著書『[Know My Name \(私の名前を知って\)](#)』で知られるアメリカの作家・アーティストの[シャネル・ミラー氏をお迎えすることも決定しました](#)。彼女の作品は、大学キャンパスや裁判制度における性的暴行事件や被害者の扱いについて、米国で国民的議論を巻き起こしたことで知られています。

シャネルのように、ジェンダーに基づく暴力に "NO" を突きつけるために、皆様にはもっと大胆に、もっと大きな声で行動していただきたいと思います。

共に、女性や少女が暴力の恐怖にさらされることのない世界を築いていきましょう。

心を込めて、



ウテ・ショルツ
2022-2024 国際会長
国際ゾンタおよびゾンタ女性財団

ゾンタの知名度を高める5つの行動

「ゾンタは女性に対する暴力に NO と言う」キャンペーンを開始し、年間を通じてゾンタの知名度を高めるためにできる簡単な行動を以下に紹介します：



1. ソーシャルメディアやゾンタアプリで共有する

有意義でやりがいのあるボランティア体験をソーシャルメディア・プロフィールで共有することで、ゾンタとその使命に対するあなたの情熱を発揮しましょう。ZontaSaysNO や#ZontiansInAction などのハッシュタグを使い、キャンペーンについて、個人やクラブのソーシャルメディアアカウントに投稿しましょう。ゾンタアプリの **Zonta Says NO** フォーラムで、仲間のゾンタ会員と協力してアイデアを共有し、私たちの知名度を高め、強力な影響力を与えましょう。



2. イベントへの参加と広報活動

「ゾンタは女性に対する暴力に NO と言う」バーチャル・サミットに参加し、家族、友人、同僚を招待しましょう。ゾンタの名前と知識を地域で広めましょう。あなた独自のイベントを企画し、地域のリーダーやメディアを招待して、あなたのコミュニティでジェンダーに基づく暴力に NO と言うために行っている活動の知名度を高めましょう。



3. 地元の議員に連絡する

地域社会に変化をもたらすグループとして、ゾンタを地元議員の意識に留めてもらいましょう。地元の議員に働きかけ、ジェンダーに基づく暴力に対処し、ジェンダーの平等を促進する法律を支持するよう求めましょう。
「ゾンタは NO と言う」ツールキットにある、公式声明を作成方法に関するひな型と手順を参考にしてください。



4. 自分自身と他者を教育する

女性と少女のためのより良い世界を築く最善の方法として、私たちは、自分自身と他者を教育することによってのみ、真に変化をもたらすことができます。ジェンダーに基づく暴力と、それが女性と少女にどのような影響を与えるかについてもっと学びましょう。ジェンダーに基づく暴力の影響を受ける女性が 3 人に 1 人でなくなるように、あなたの知識を他の人と共有し、参加するよう勧めてください。



5. ボランティアとパートナー

ゾンタの使命にさらに多くの声を加えることで、ゾンタの名前を広めましょう。ジェンダーに基づく暴力の被害者を支援する地元の団体と提携する機会を探しましょう。あるいは、地元の女性保護施設や志を同じくする団体と協力して、被害者を支援するボランティア活動を行ないましょう。

2023 年「ゾンタは女性に対する暴力に NO と言う」サミットの開催日をお忘れのないように



「2023 年ゾンタは女性に対する暴力に NO と言う」キャンペーンを、**年に一度のバーチャル・サミット**で始めましょう！

11 月 6 日から 8 日までの 3 日間、バーチャル・サミットにご参加ください。基調講演、パネルディスカッション、ワークショップを予定しています。チケットは 1 日券が各 10 米ドル*、3 日間通し券が 25 米ドル*です。チケットのご購入は[こちらから](#)！

[Purchase tickets](#)

収益はすべてゾンタ女性財団国際奉仕基金に寄付されます。

*手数料は含まれていません

ゾンシヤンの活動

ゾンタの会員は、地域社会で、そして世界各地で、女性と少女のためのより良い世界を築いています！ゾンタクラブがどのように行動を起こし、ゾンタの知名度を高めているのか、以下のストーリーをお読みください。

カンカキー-ZC は「全米家庭内暴力 (DV) 啓発月間」をスタート

カンカキー・ゾンタクラブ(米国)は、地元のファーマーズ・マーケットで DV シェルターのコーナーを開設し、全米 DV 啓発月間をスタートさせました。



毎週、何百人もの訪問者がファーマーズ・マーケットに買い物に訪れ、そこでクラブは DV に関する情報を共有し、質問に答え、シェルターの代表者とともゾンタの使命について話しました。立ち寄った人々は、自分たちの地域社会における DV の深刻さを知らないまま、被害者や訪問者から話を聞きました。

クラブ会員がマーケット内を歩いていると、着ている T シャツに興味を抱き、それが会話を弾ませ、ゾンタについて質問したり、会合に参加することに興味を持つ数人の女性と知り合うことになりました。

アデレード・トレンス ZC は持続可能なファッションで「今」と言う

持続可能なファッション(ドレスの生産、流通において自然環境や社会に配慮した取り組み)について 4 世代にわたる女性に関心を持ってもらうため、オーストラリアのアデレード・トレンス ZC



は、カミラ・ルイズのファッション・パレードを2回開催しました。

1歳から93歳までの参加者を集めたこのイベントは、「ゾンタはジェンダー平等の気候変動対策に「今」と言う」に沿ったもので、インパクトのある活動となりました。

クラブは以下の目標を達成しました：

- 地域社会におけるゾンタの知名度を高めました。
- ジェンダーに基づく気候変動対策に向けた「ゾンタは「今」と言う」として、リサイクル衣料の美しさと価値を示しました。
- 前向きな友情を育みました。
- あらゆる年齢層の女性の自己啓発を促進しました。
- あらゆる年齢や体型の女性のためのファッションを紹介し、ポジティブなボディ・イメージのメッセージを広めました。
- 女性たちに「コンフォートゾーン(快適な空間)」を広げる機会を提供しました。
- 奉仕事業のための募金活動。

Share Your Story

上のボタンをクリックして、あなたのストーリーを共有してください！

ウテ・ショルツ国際会長、CNN フィリピンのインタビューに答える

ウテ・ショルツ国際会長は、オリビア・フェリー元国際会長とともに、世界中の女性が直面する問題や、女性と少女のためのより良い世界を築くためにゾンタがどのようにこれらの問題に取り組んでいるかについて語りました。



毎年 11 月に呼びかける、特別募金活動 への準備は整っていますか

ゾンタの 104 回目の誕生日を祝い、寛大さと思いやりのゾンタスピリットを心に刻みましょう。毎年 11 月は、ゾンタ女性財団への毎月の定期寄付を設定することで、会員一人ひとりがゾンタの重要な活動を認識する機会です。私たちの財源を組み合わせることで、私たちのプロジェクトやプログラムから恩恵を受ける女性や少女の生活にプラスの影響を与えることができます。財団への寄付はすべて、女性と少女のためのより良い世界を築くために役立っています。



毎月の定期的な寄付を増やすというキャンペーンの目標を達成するため、地区対抗のフレンドリーなコンペを開催します。各地区の会員には、毎月最低 10 米ドルの定期寄付を設定するよう奨励しています。定期寄付者の割合が最も高い地区と、新規の定期寄付者数が最も多い地区を上位として表彰します。しかし、私たちはあらゆる規模の寄付を感謝し、女性と少女のためのより良い世界を築くためのゾンシャンの総合的な努力にスポットライトを当てます。

詳細は www.zonta.org/emen をご覧ください。

国際ゾンタは現在、会員データベースの大幅な アップグレードを行っています

作業の最終段階は **10 月 16 日(月)に始まり、10 月 30 日(日)まで続きます**。この間、本部は会員データベースの更新を行うことができず、**国際ゾンタウェブサイトのマイゾンタ**にログインすることも、**マイプロフィール、名簿、リーダーシップアクセス**にアクセスすることもできません。「**ガバナンス**」、「**フォーム**」、「**ツール**」へのアクセスは可能です。リーダーシップアクセスで資料が必要な場合は、zontaintl@zonta.org にご連絡下されば、国際ゾンタ本部は、Eメールにて資料をお送りいたします。



ジェンダー平等の気候変動対策を今すぐ実践しましょう



大陸間シンクタンクにあなたのアイデアをお寄せください

ゾンタは今こそジェンダー平等の気候変動対策に取り組むべき大陸間シンクタンクへの参加を歓迎します。今すぐジェンダー平等の気候変動対策に取り組むにはどうしたらよいか、あなたのアイデアを共有し、鼓舞し合いましょう！

11月19日(日)
21時日本時間

Register



バーチャルギャラリーに作品を投稿しましょう

ゾンタは今、ジェンダー平等の気候変動対策に取り組む(Zonta Says NOW to Gender-Equal Climate Action)「ゾンタはジェンダー平等な気候変動行動を今起こす」キャンペーンに取り組む一環として、ゾンタ会員が芸術的観点からも視点を共有することを求めています。関心のある方は、[バーチャルアートギャラリーのページ](#)で、詳細、ガイドライン、投稿フォームをご覧ください。あなたの作品を展示し、ジェンダー平等の気候変動対策に貢献する絶好の機会です。

作品は2023年12月15日まで電子データで提出できます。

驚くべき女性、メランヌと出会いましょ！

メランヌ・ヴァーヴァー氏は、2009年にバラク・オバマ前大統領によって任命された米国初のグローバル女性問題担当大使です。その際、彼女は合衆国の外交政策に、女性の権利と参加を統合する取り組みを指揮されました。



メランヌの話をオンデマンドで聞き、彼女がなぜ傑出した女性である訳を学びましょう！

最新のクラブへようこそ！

国際ゾントアの最新クラブ、南米リジョンのウルグアイのピリアポリス・ゾンタクラブを歓迎します。新クラブが、女性と少女のためのより良い世界を築くというゾントアの使命と価値観をどのように高めていくかを、私たちはわくわくして見えています。

ソーシャルメディアでフォローして、更なる新しいゾンタクラブについてご覧ください。



WELCOME TO OUR
NEW ZONTA CLUBS



25
30
40
50
60
70
75
80
85
90
95



celebrates this month's
club anniversaries!

今月、米国 15 地区フリントゾンタクラブが設立 100 周年、8 地区オリンピア・ゾンタクラブが 95 周年を迎えられました。**おめでとうございます**。私たちは、あなたが地域社会と世界中の女性と少女のために献身的に提唱しておられる事に拍手を送ります！

10 月に節目の記念日を迎える他のクラブについては、ゾンタニュースをご覧ください。

国際ゾンタ本部のスタッフを祝いましょう！

今月は、国際ゾンタ本部の3人のスタッフの勤務記念日をお祝いします。素晴らしい働きと献身に感謝します！



ジェニファー・クルス

会員開発部門

準委員

1年

マライア・カリス・グッドウィン

会員・データ管理部門

マネージャー

7年

ジェイミー・リトルーハリス

オペレーション・コーディネーター

一部役員

1年

新専務理事をご紹介します！

2023年10月1日付で、メーガン・ラダヴィッチ CAE (Computer Aided Engineering) さんが国際ゾンタおよびゾンタ女性財団の専務理事に就任！

2009年9月以来、本部チームの献身的なスタッフだったメーガンさんは、5月から暫定専務理事、それ以前の4年間は、専務理事補佐を務めました。

私たちは皆、メーガンさんの新たな職務への就任を楽しみにしています。



"It is an honor to be named executive director of Zonta International and Zonta Foundation for Women. I am inspired on a daily basis by the Zontians I meet and the work they do to support gender equity around the world.

In my new capacity as executive director, I look forward to continuing to work with our members, partners and other stakeholders and to welcoming new individuals and organizations to join us in our efforts to build a better world for women and girls."



Megan Radavich, CAE

国際ゾンタとゾンタ女性財団の専務理事に任命されたことを光栄に思います。私は日々、私が出会うゾンシャンや、世界中のジェンダー平等を支援するために彼らが行っている活動から刺激を受けています。専務理事としての新たな職責において、メンバー、パートナー、その他の関係者と引き続き協力し、女性と少女のためのより良い世界を築くための私たちの取り組みに参加してくださる新たな個人や団体を歓迎することを楽しみにしています。メーガン

ブリスベン(オーストラリア)への旅行を計画しよう！

2024年6月27～30日に開催される2024年ゾンタ国際大会の準備はお済みですか？早期参加登録は1月から始まりますが、まずは国際大会のウェブサイトをご覧ください。あなたの国際大会の冒険を忘れられないものにする国際大会ツアーの情報や、登録料についての情報を掲載しています。又、基調講演の講師からインスピレーションを得ることもできます。

宿泊施設を予約する際、Clixで現在利用可能なオプションをチェックすることをお勧めします。Zontaとの提携により、ウェブサイトで直接BRISBANE24のコードを使用頂ければ、15%割引で近郊のアパートメントやホテルを予約することが可能です。

リッジスホテルはすでに満室となっておりますが、ホテルにはまだ空室がございます。大会が近づくにつれ、すぐに満室になることが予想されますので、お早めのご予約をお勧めいたします！

ゾンタの2024年国際大会はクイーンズランド州観光イベント局を通じてクイーンズランド州政府の支援を受けています。



10. 旧政府庁舎訪問

クイーンズランド工科大学シティキャンパスの一部であるこの歴史的な建物は、州知事の私邸として、また州の公式執務室として使用されていました。



www.zonta.org



国際翻訳委員 矢崎和喜子

国際翻訳委員 西川ひろこ